



Medienmitteilung vom 18. Oktober 2023

Samir Stroh wird neuer Leiter von Human Resources Basel-Stadt

Anfang Mai 2024 übernimmt Samir Stroh die Leitung von Human Resources Basel-Stadt. Der 43-Jährige kennt die Prozesse der öffentlichen Hand und ist eine innovative und vielseitige Persönlichkeit. Derzeit ist er Gemeindeverwalter in Brislach. Er folgt auf Andrea Wiedemann, welche in Frühpension gegangen ist.

Human Resources Basel-Stadt (HR BS) ist für das Personalmanagement der Kantonsverwaltung verantwortlich. Per Anfang Mai 2024 wird Samir Stroh die Leitung von HR BS übernehmen. Die Neubesetzung der Stelle erfolgte aufgrund der Frühpensionierung von Andrea Wiedemann, welche diese Position seit 2008 bis Ende August 2023 innehatte. Insgesamt haben sich über 80 Personen auf die Stelle beworben.

Vielseitige Berufslaufbahn

Der 43-jährige Samir Stroh verfügt über eine vielseitige berufliche Laufbahn. Diese beginnt mit dem Abschluss der kaufmännischen Berufsmaturität und führt über die höhere Fachprüfung als Polizist und das Betriebswirtschaftsstudium hin zu den Masterstudiengängen in Public Management, Business Administration, Politikwissenschaften und Kommunikationswissenschaften. Vor kurzem hat er die Dissertation zur Thematik «Nachhaltigkeit vertiefter Zusammenarbeit der Gemeinde mit ihren Bürgerinnen und Bürgern» erfolgreich eingereicht. Seine Masterarbeit in Public Management verfasste er zum Thema «Innovatives Wissensmanagement in der Verwaltung».



Mit Samir Stroh erhält HR BS einen neuen Leiter, der mit den Strukturen der öffentlichen Hand und mit der Führung von Mitarbeitenden bestens vertraut ist. Nach vier Jahren bei der Polizei Basel-Landschaft leitete er zwischen 2008 und 2018 bei der Gemeindeverwaltung Birsfelden verschiedene Abteilungen und war stellvertretender Leiter der Gemeindeverwaltung. Seit 2018 ist er Gemeindeverwalter in Brislach. Neben seiner vielseitigen beruflichen Laufbahn überzeugt Samir Stroh mit seiner innovativen und kommunikativen Art, seinen strategischen Fähigkeiten und seiner Erfahrung bei Change Prozessen. Bis zum Stellenantritt von Samir Stroh Anfang Mai 2024 wird HR BS ad interim vom stellvertretenden Leiter David Gelzer geführt.

Weitere Auskünfte

Regierungsrätin Dr. Tanja Soland,
Vorsteherin Finanzdepartement Basel-Stadt,
Tel. +41 61 267 95 50

Hinweis

Human Resources Basel-Stadt (HR BS) ist ein Team von rund 70 Mitarbeitenden, das sich für das Personalmanagement beim Kanton Basel-Stadt engagiert. Die Abteilung ist in die Bereiche «Care Management», «Dienstleistungszentrum», «Personal- und Organisationsentwicklung», «Personalcontrolling und Prozesse», «Recht» und «Vergütungsmanagement» unterteilt. Die Leitung von HR BS trägt die HR-Fachverantwortung für die gesamte Kantonsverwaltung und ist die strategische und fachliche Partnerin des Regierungsrates in allen HR-Fragen.